

# Aus der Einwohnergemeinde

## Pressemitteilung

### Erfolgreicher Abschluss von «Miär machid Platz!» 2024 in der Poststrasse

Mit einem vielfältigen Veranstaltungsprogramm und einer Besucherzahl von 6'100 Personen wurde die diesjährige Ausgabe von «Miär machid Platz!» am Samstagabend abgeschlossen. 40 Veranstaltungen verwandelten die Poststrasse seit dem 21. August in einen lebendigen Treffpunkt für Menschen aller Generationen. Die Veranstaltung «Miär machid Platz!» wird 2025 ausgesetzt. Die Gemeinde Sarnen ist offen für Gespräche mit Interessenten, die das Format übernehmen und weiterführen möchten.

Mit dem Konzert von «Pluto was a planet» ging am Samstagabend die dritte Ausgabe von «Miär machid Platz!» zu Ende. Nach dem erfolgreichen Start 2022 auf dem Dorfplatz ist die Veranstaltung in der Poststrasse die letzte Ausgabe, die durch ein OK aus Mitgliedern der Ortskerngruppe Sarnen mit grossem Engagement organisiert und durchgeführt wurde. Im kommenden Jahr wird das Format aus finanziellen Gründen und aufgrund des Ende Jahr auslaufenden Mandates der Ortskernentwicklung pausieren.

#### Gespräche zur Fortführung im Gange

Gemeindepräsident Jürg Berlinger zieht eine positive Bilanz: «Es ist erfreulich zu sehen, wie sich dieses Projekt in den letzten Jahren entwickelt hat. Der grosse Zuspruch aus der Bevölkerung zeigt, dass Sarnen mit diesem Format einen Nerv getroffen hat. Ich freue mich, dass wir nach dem Dorfplatz nun auch die Poststrasse als temporären Begegnungsort aufwerten und zeigen konnten, was im öffentlichen Raum in Sarnen stattfinden kann.» Jürg Berlinger fügt hinzu, dass die Gemeinde bereits erste Gespräche führt, um eine mögliche Fortsetzung des erfolgreichen Formats zu prüfen. «Nach einer Pause im Jahr 2025 ist vorstellbar, dass das Projekt ab 2026 unter der Trägerschaft eines Vereins oder mit Unterstützung privater Initiativen wieder aufgenommen wird», so Berlinger.

#### Breit abgestützte Trägerschaft erarbeiten

Die Gemeinde bietet Interessenten die Möglichkeit, sich für eine Übernahme von «Miär machid Platz!» zu melden und in einer Arbeitsgruppe mit Mitgliedern aus der Kommission für Gesellschaftsfragen zum einen und der Kultur- und Sportkommission zum anderen mitzuwirken. Dies mit dem Ziel, in den kommenden Monaten einen Vorschlag für eine breit abgestützte Trägerschaft zu erarbeiten, die «Miär machid Platz!» in Zukunft durchführen wird. «Aus Sicht des Gemeinderats soll das Projekt, das aus der Ortkernentwicklung heraus entstanden ist, weiterhin einen wichtigen Bestandteil im Dorfleben von Sarnen einnehmen.» Neben dem vorhandenen Mobiliar bietet die Gemeinde Sarnen im Sinne einer Projektpartnerschaft weitere Unterstützung für eine mögliche Durchführung im Jahr 2026 an.

Sarnen, 16. September 2024

#### Kontakt:

Jürg Berlinger, Gemeindepräsident juerg.berlinger@sarnen.ch / 079 218 53 09